

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Pada bab empat ini, peneliti akan membahas kesimpulan dan saran dari “Kohesivitas Mataram Scooter Club di Yogyakarta Tahun 2016-2017”. Berdasarkan hasil dari pemaparan dan hasil pembahasan yang peneliti paparkan di bab tiga, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

Kedekatan yang terjalin antar anggota di Mataram Scooter Club sangat erat seperti saudara, keluarga dan sahabat, mereka merasa paling dekat hanya pada distrik masing-masing, walaupun ketika bertemu langsung bisa merasakan kedekatan yang terjalin. Kedekatan terjadi ketika anggota sering hadir dalam pertemuan pusat untuk rapat karena anggota merasa kedekatan timbul dikarenakan anggota sering bertemu dengan anggota lainnya. Hal lain membuktikan seluruh anggota merasakan bahwa mereka memiliki hobi yang sama yaitu sama-sama menyukai Vespa dan tujuan yang sama untuk membesarkan nama Mataram Scooter Club.

Interaksi di Mataram Scooter Club ketika berkumpul membebaskan anggota untuk berinteraksi ataupun berdiskusi, kebebasan berdiskusi bertujuan untuk mendapatkan ide-ide baru dari anggota termasuk keinginannya untuk membangun Mataram Scooter Club. Adapun interaksi yang dilakukan dalam rapat terkait dengan Mataram Scooter Club.

Kohesi yang timbul dari Mataram Scooter Club yaitu tetap menjaga nama baik kelompok dengan cara kekeluargaan jika ada yang mencemarkan, walaupun akhirnya jika terdapat pencemaran yang tidak bisa di tolerir maka Mataram Scooter Club dapat mempidanakan pencemaran tersebut. Cara lain untuk tetap menjaga nama baik dari komunitas, Mataram Scooter Club sering mengadakan acara sosial yang bertujuan untuk saling membantu yang membutuhkan dan mengenalkan Vespa kepada masyarakat bahwa komunitas Vespa tidak seperti komunitas sepeda motor yang kriminal.

Semua anggota saling berkontribusi untuk membantu menyukseskan acara yang menjadi tujuan dari Mataram Scooter Club dengan membantu berupa tenaga, pikiran dan materi. Bantuan tersebut bisa berupa membantu menyusun posisi tenda, pemberian ide saat akan melaksanakan acara dan menyumbangkan uang dengan ketetapan yang sudah di tetapkan oleh pengurus. Walaupun ada anggota yang tidak bisa hadir dalam sebuah acara dikarenakan kesibukan pekerjaan lain yang tidak bisa ditinggal.

B. SARAN

Berdasarkan pemaparan di atas peneliti akan memberikan saran sebagai berikut :

1. Saran untuk Pengurus

- a) Meningkatkan sosialisasi aturan yang ada di Mataram Scooter Club untuk membuat anggota mengerti akan peraturan yang dibuat bersama. Hal ini

bertujuan untuk membuat anggota tidak lupa mengenai peraturan dan tujuan Mataram Scooter Club.

- b) Perlunya audit kinerja dan keuangan bagi Mataram Scooter Club. Hal ini bertujuan agar adanya transparansi anggota Mataram Scooter Club ketika telah melaksanakan sebuah acara dan tidak menimbulkan masalah kecurigaan bagi anggota-anggota lainnya.

2. Saran untuk anggota

Pentingnya memahami aturan yang telah ditetapkan oleh Mataram Scooter Club.

3. Saran untuk peneliti selanjutnya

Adanya penelitian dengan pendekatan kuantitatif kepada Mataram Scooter Club yang melibatkan lebih banyak responden.